



Noticias

Encuesta para mapear dónde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer

El **Grupo de Trabajo Ejercicio y Cáncer de SEOM** le anima a responder una breve encuesta con el objetivo de realizar un mapeo, a modo de observatorio, que identifique los lugares donde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer. Este mapa será una herramienta útil para ubicar y conocer los espacios y programas especializados que brindan actividad física adaptada a las necesidades de los pacientes con cáncer. El fin es fortalecer y promover la creación de programas que faciliten el acceso a la actividad física supervisada durante todas las etapas del manejo de pacientes con cáncer. [No le llevará más de 1 minuto responder a la encuesta.](#)

[Encuesta](#)

Sanidad presentará el catálogo común de pruebas genéticas el 23 de enero

El **Ministerio de Sanidad** celebrará el próximo **23 de enero** la jornada de **presentación del catálogo común de pruebas genéticas**, en el que SEOM ha participado de forma activa a través de la **Dra. Enriqueta Felip** que asistirá como ponente. Bajo el lema *Trabajando por la equidad en el Sistema Nacional de Salud*, la jornada está dirigida a profesionales sanitarios de las comunidades autónomas, asociaciones de pacientes, sociedades científicas y personal de la industria implicados en el área de la genética para dar a conocer el catálogo común de pruebas genéticas y la aplicación que lo sustenta al objeto de facilitar su implantación en el Sistema Nacional de Salud. Puede consultar toda la información actualizada así como inscribirse en modalidad presencial u online por streaming en el [siguiente enlace](#).

[Inscripción](#)

Disponible la Revista SEOM 149 de enero

Ya puede consultar el último número de la Revista SEOM de enero. La portada está dedicada a un **especial monográfico sobre el Programa de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2023**, con entrevistas a todos los becados y declaraciones de los patrocinadores. En este número también podrá leer un artículo sobre las líneas estratégicas de SEOM para 2024 y un reportaje sobre la Reunión Anual de Tutores de Residentes de Oncología Médica. Por último, encontrará toda la actualidad de las Secciones y Grupos de Trabajo SEOM, y de los Grupos Cooperativos.



Jornada multidisciplinaria sobre el manejo del síndrome medular agudo oncológico

La Sociedad Española de Oncología Radioterápica (**SEOR**), la Sociedad Española de Columna Vertebral (**GEER**), la Sociedad Española de Neurocirugía (**SENEC**), la Sociedad Española de Oncología Médica (**SEOM**) y la Sociedad Española de Radiología Médica (**SERAM**) organizan el próximo **23 de enero** a las **16:30 horas** en **formato online** la Jornada sobre el manejo del síndrome medular agudo oncológico: código compresión medular. Podrá [inscribirse hasta el 19 de enero](#) a través del [siguiente enlace](#).

[Inscripción](#)

Últimos días para inscribirse al I Curso SEEO-SEOM en trombosis asociada a cáncer

Hasta el próximo **lunes, 15 de enero**, podrá inscribirse al **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer; instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El curso dará comienzo el 29 de enero. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb** y **Pfizer**.

[Inscripción](#)



SEOM2023: 42 sesiones formativas, acreditadas con 6,50 créditos

El Congreso SEOM2023 ha sido acreditado como actividad de formación continuada por la Comisión de Formación Continuada de las Profesiones Sanitarias de la Comunidad de Madrid-Sistema Nacional de Salud. En total, se han acreditado 42 sesiones formativas con 6,50 créditos. **Cada sesión formativa del programa científico tiene un número específico de créditos**, que puede consultar en el [siguiente enlace](#).

[Información](#)

+mir

Encuesta dirigida a los Tutores de Residentes en Oncología Médica

El **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR** le invita a realizar una encuesta anónima que aborda aspectos profesionales, laborales y personales para conocer la situación real de los tutores en España. Con los resultados obtenidos intentaremos ofrecer recursos que puedan ser útiles para mejorar las condiciones de los tutores, socios de SEOM. Su opinión es muy importante.

[Encuesta](#)

Abiertas inscripciones al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5

Ya están abiertas las **inscripciones** al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro, dirigido exclusivamente a **residentes de 4º y 5º año socios de SEOM**, que se celebrará los días **1 y 2 de febrero** de 2024 en **Madrid**. Ya puede consultar el [programa científico](#) diseñado para ayudar a los residentes de últimos años a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales, etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de **plazas disponibles es de 70**.



Inscríbese al XVIII Curso SEOM para Residentes: Cuidados Continuos para R1 y R2

Ya están abiertas las **inscripciones** al XVIII Curso SEOM para Residentes: Control de Síntomas y Terapias de Soporte, dirigido principalmente a **residentes de los primeros años (R1 y R2)** que se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo** de 2024 en **Valencia**. Le animamos a consultar el [programa científico](#) donde se abordarán, entre otros temas, el manejo de las urgencias oncológicas, el control del dolor, aspectos éticos, el manejo de la toxicidad de los tratamientos y las situaciones complejas. Además, se han organizado talleres sobre habilidades de comunicación y recursos formativos e informativos de utilidad para los residentes.



De Socio a Socio

Los **doctores Miguel Angel Climent** y **Enrique González Billalabeitia** le indican que el 15 de enero se realizará online el **9º Webinar Grupo Germinal: Consultoría de casos clínicos de tumores germinales y cáncer renal**.

[Más Información >](#)

15
ene

El **Dr. Rafael López** le comunica que los días 25, 26 y 27 de enero tendrá lugar en Santiago de Compostela el **IX Simposio biopsia líquida**.

[Más Información >](#)

25
ene

Artículos Científicos

J Clin Oncol, published online January 05, 2024

Fluorouracil, Leucovorin, and Irinotecan Plus Cetuximab Versus Cetuximab as Maintenance Therapy in First-Line Therapy for RAS and BRAF Wild-Type Metastatic Colorectal Cancer: Phase III ERMES Study

[Comentario](#)

ESMO Open. 2023 Dec

A comparison of the efficacy of trastuzumab deruxtecan in advanced HER2-positive breast cancer: active brain metastasis versus progressive extracranial disease alone

[Comentario](#)



Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.